

本鄉学園

会津美里町立本郷学園 令和6年度学校だよりNo.29 令和6年12月5日 発行者 校長 星 潔

明日は授業参観日!

明日12月6日(金)は授業参観日となっています。お忙しい中だとは思いますが、お子様の第2学期の成長した様子をご覧いただきにお出でいただければ大変うれしく思います。日程は下記のようになっておりますので、ご来校をお待ちしております。

<日程>

授業参観は東校舎、西校舎共に3~5時間目となっておりますが、1,2年生につきましては第5校 時のみとさせていただきます。

<3校時>3~5年 10:30~11:15(西校舎) 6~9年 10:25~11:10(東校舎)

<4校時>3~5年 11:25~12:10(西校舎) 6~9年 11:20~12:05(東校舎)

<5校時>1~9年 13:20~14:05

1~5年、きらら学級 西校舎 6~9年、はくほう学級 東校舎

<下校>14:20(スクールバス14:30)

16:20(スクールバス16:20)※部活動実施児童生徒

<PTA本部役員会>14:30(東校舎山浦ホール)

※本部役員の皆様はご参加ください。

<その他>

- ・駐車場は、東校舎、本郷支所の一部となっております。できる限り、徒歩、自転車、相乗りなどの 節車のご協力をお願いします。
- ・受付場所は、東校舎(西昇降口)・西校舎(児童昇降口)となっております。名簿に丸をお付けくださいますようお願いいたします。
- ・上履きをご持参くださいますようお願いいたします。

町連Pシン・インディアカ大会!

11月23日(土)に、宮川小学校において、会津美里町連合PTA主催による「シン・インディアカ大

会」が開催されました。本郷学園からは4チームが出場しました。3 コートに分かれての熱戦に次ぐ熱戦の中、見事に本郷学園チームは全チーム入賞という快挙を達成しました。「チーム本学」のPTAの皆様の団結力に感動しました。また、本郷こども園も含めた、本郷地区全てのチームを応援する姿もとてもすばらしかったです。「チーム本学」PTAの皆様、本当におめでとうございます。



Aコート:本郷学園Aチーム 優勝

Bコート:本郷学園Cチーム 3位入賞

Cコート: 本郷学園Bチーム 準優勝

本郷学園Dチーム 3位入賞



人権教室が行われました!

11月25日(月)に若松人権擁護 委員協議会会津美里地区人権擁護 委員の皆様を講師にお迎えして、「子 ども人権教室」を3年生、7年生対象 に実施しました。3年生では、「人権」 とはどんなことかを学んだり、友達を 大切にすることについて学んだりしま





した。7年生では、「世界人権宣言」について学んだり、いじめをなくすためにできることについて考えたりしました。どちらの学年も、真剣に「人権」について考えることができました。お忙しい中授業をしていただいた、人権擁護委員の皆様、本当にありがとうございました。

<諸連絡>

- 1 11月25日付で「学校教育活動に関する保護者アンケートのお願い」という文書を配付いたしました。回答期限が12月10日(火)までとなっておりますので、まだ未回答の皆様はご回答いただきますようお願いいたします。なおQRコードを読み取っての回答となりますので、用紙が見当たらない場合は、担任までお申し出ください。
- 2 自転車について→後期課程では、積雪、凍結時は自転車には乗らないように指導をしています。前期課程では、積雪があってから翌年度の交通教室までは自転車に乗らないように指導しています。(積雪を確認したら校内で全体指導します。)ご家庭でもお声がけください。

校長のひとりごと

第2学期の登校日もあと12日です。今年ももうすぐ終わるのですが、何かそんな気はまだまだしません。子ども達はクリスマスやお正月を楽しみにしているのでしょうか。サンタクロースやお年玉を心待ちにしているのかもしれません。保護者の皆様にとっては、何かと大変なのでしょうが、私自身のことを振り返ると、楽しい思い出の1つになっています。イベントごとはどうせやるなら、楽しくやるのが良いですね。どうぞ年末年始、家族の楽しい思い出をたくさん作ってください。

※ 本校ホームページを日々更新しております。各種行事はもちろん、日々の授業の様子等をアップしております。ご覧いただければ幸いです。なお学校だよりも前号でお知らせしたとおり、今号からモノクロ発行となります。カラー版はホームページに掲載しておりますので、どうぞご覧ください。

